
ATA N° 11/2017 1 

Aos dois dias do mês de junho do ano de 2017, às dezenove 2 

horas, nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores 3 

localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no Município de 4 

Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a oitava Sessão 5 

Ordinária do ano de 2017 para a deliberação de 03 Projetos 6 

de Lei de iniciativa do Poder Executivo e 01 Indicação de 7 

iniciativa do Poder Legislativo. A Presidente do 8 

Legislativo, Senhora Roise Luiza Mattia cumprimentou os 9 

Colegas Vereadores, a Oficial Administrativa Marciela, a 10 

Assessora Jurídica Tanaua, o Senhor Osmar Sten, enfim 11 

agradeceu a presença de todos. A Presidente em seguida 12 

solicitou o recolhimento das assinaturas dos Nobres Colegas 13 

Vereadores no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes 14 

os Vereadores Antonio Cella, Luciano Mocelin, Mauri 15 

Vendrame, Neimar Battisti, Rodrigo Hartmann, Sadi da Rosa, 16 

Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após realizou-se a 17 

leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na 18 

seqüência, colocada em discussão a Ata nº 10/2017, não 19 

houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada por 20 

unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de 21 

Lei nº 2375/2017 (Altera anexo e cria cargo em comissão da 22 

Lei Municipal nº 1870/2011 e dá outras providências). 23 

Colocado em discussão, o Vereador Luciano cumprimentou a 24 

todos e autorizado a usar a palavra colocou que o cargo que 25 

está sendo criado de Assessor de Produção e Melhoria 26 

Genética é interessante e importante para o município, 27 

porém a descrição das atribuições é ampla, exigindo 28 

conhecimento na área, e ao mesmo tempo um dos requisitos 29 

para o seu provimento tem como grau de instrução o ensino 30 

médio completo, solicitou explicações. O Vereador Líder de 31 

Governo Valmir usando a palavra cumprimentou a todos e 32 

esclareceu que o servidor que irá ser contratado possui 33 

experiência na área e esta cursando Medicina Veterinária. O 34 

Vereador Neimar usando a palavra cumprimentou a todos e 35 

relatou que o servidor que será contrato é experiente, 36 

competente, e está cursando Medicina Veterinária. 37 

Continuando relatou que o nosso município estava 38 

deficitário nesta área, citou o exemplo da vacinação de 39 

terneiras, onde havia a necessidade do deslocamento de 40 

profissionais de outros municípios, com a contratação, será 41 

este servidor quem irá fazer a vacinação, e de forma 42 

gratuita, além de prestar atendimento diretamente nas 43 

propriedades rurais, parabenizou a Administração Municipal, 44 

bem como a Secretaria Municipal de Agricultura pela 45 



iniciativa. O Vereador Luciano agradeceu pelos 46 

esclarecimentos, e acredita que pelo fato do contratado 47 

possuir qualificação profissional na área, o mesmo 48 

desenvolverá um bom trabalho no município. Colocado em 49 

votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Em 50 

continuidade foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 51 

2376/2017 (Institui o Programa Municipal ”PR”ACRESCER” da 52 

Agroindústria Familiar de Mariano Moro e dá outras 53 

providências). Colocado em discussão, o Vereador Valentim 54 

usando a palavra cumprimentou a todos e falou da 55 

importância deste projeto para a agroindústria familiar de 56 

nosso município, para as famílias interessadas em 57 

empreender um novo ramo de atividade, cujo o município irá 58 

estimular este processo com a disponibilização de recursos 59 

financeiros. O Vereador Sadi usando a palavra cumprimentou 60 

a todos e parabenizou o Prefeito Municipal por esta 61 

iniciativa, relatou que este projeto assemelha-se a um 62 

criado há doze anos atrás, também na gestão do Prefeito 63 

Irineu Fantin, onde na época foram construídas cinco 64 

estufas no município, onde estes produtos eram 65 

comercializados em Erechim, projeto este também voltado 66 

para a agricultura familiar, gerando empregos e renda para 67 

as pequenas propriedades rurais. Colocou em votação, o 68 

projeto foi aprovado por unanimidade. Em continuidade foi 69 

feita a leitura do Projeto de Lei nº 2377/2017 (Autoriza o 70 

Poder Executivo a abrir crédito adicional especial no valor 71 

de R$ 850,00 (oitocentos e cinqüenta reais) e dá outras 72 

providências). Colocado em discussão, não houve discussão. 73 

Posto em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. 74 

Nada mais havendo a tratar do Executivo, a Presidente 75 

passou a matéria do Legislativo solicitando a leitura da 76 

Indicação nº 02/2017 a qual indica ao Executivo Municipal a 77 

construção de 01 (um) redutor de velocidade (lombada) 78 

localizado na Av. 22 de Maio, em torno da praça central 79 

municipal, em frente à residência do Senhor Anaurílio da 80 

Rosa. Colocada em discussão, o Vereador Valmir usando a 81 

palavra esclareceu que esta lombada somente não foi 82 

construída por falta de material na primeira etapa, onde 83 

foram melhorados trechos de algumas ruas com a colocação de 84 

uma nova camada asfaltica, a mesma será instalada na 85 

segunda etapa, onde será licitado mais material para 86 

recuperar outras ruas da cidade.  Posta em votação, a 87 

Indicação foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a 88 

tratar a Presidente encerrou o Grande Expediente. Abriu o 89 



Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos 90 

Edis para manifestações pessoais. O Vereador Luciano usando 91 

a palavra convidou a todos a participarem do Jantar 92 

Italiano que acontece neste sábado, na comunidade de Rio 93 

Branco. Nada mais havendo a tratar a Presidente agradeceu a 94 

presença de todos e deu por encerrada a Sessão Ordinária, e 95 

convidou os Vereadores para a nona Sessão Ordinária deste 96 

ano que será realizada no dia 16 de junho de 2017, às 97 

dezenove horas. A presente ata, após aprovação, vai 98 

assinada pela Presidente e demais Vereadores. 99 


